

**GUEBWILLER** Aux Dominicains de Haute-Alsace

## Soirée Union Libre #1



**Schola Gregoriana Pragensis.** DOCUMENT REMIS

Les Dominicains proposent une soirée Union Libre, mêlant chant grégorien et musique orientale, vendredi 9 septembre à 20 h 30.

des Xe et XIe siècles, il ne dédaigne pas pour autant les musiques polyphoniques du Moyen Âge et aime aussi faire des incursions dans le répertoire contemporain.

Ce concert s'inscrit dans le cadre du festival Voix et Route Romane en partenariat avec la ville de Guebwiller.

La soirée se poursuivra avec Omar Bashir (Les Mâquam d'Irak) à 22 h 30. Comme un écho des chrétiens d'Orient aux chants grégoriens, Omar Bashir, oudiste extraordinaire, laisse libre cours à l'improvisation.

Sur les traces de son père Mouinir, Omar Bashir fait danser ses doigts virtuoses sur son instrument à cordes. Ses improvisations sur mâquam (l'organisa-

tion des échelles mélodiques) transportent l'auditeur dans un voyage méditatif à travers l'Inde, l'Irak, la Turquie et l'Andalousie. Un métissage d'influences musicales à vivre à ciel ouvert, au cœur d'un cloître vidiomappé.

**Schola Gregoriana Pragensis (20 h 30).** – Placement libre. Tarif de 5,5 à 18 €. 12 € avec la Carte Fan. Envie d'une expérience différente ? Déchaussez-vous et écoutez le concert allongé sur matelas au Chœur Supérieur. 6 €

**Omar Bashir (22 h 30).** – Tarifs de 5,5 à 15 €. Union libre. ■

► Pour ceux qui souhaiteraient prendre les deux concerts, le deuxième est à 12 €.

**LA SOIRÉE DÉBUTERA** avec Schola Gregoriana Pragensis. Cet ensemble de Prague a été fondé par David Eben en 1987. Durant deux ans, il s'est exclusivement consacré à la liturgie avant d'aborder le concert. Depuis, la formation voyage dans toute l'Europe, invitée par les plus prestigieux festivals de musiques anciennes. Si l'ensemble concentre l'essentiel de son activité à l'interprétation du chant grégorien selon les premières sources neumatiques